

Das war einmal *Mode!*



Nicht allzu lange ist es her, daß uns Amerika die Nigger-Tänze wie Shimmy, Java und ihre Auswüchse bescherte, damals von manchen zu Variationen umgestaltet und in Phantasien getanzt, die heute so grotesk erscheinen, wie es vielleicht morgen schon die Rumba-Phantasien sein werden. Sie haben sicher schon vergessen, was man getanzt hat. Erinnern Sie sich zum Beispiel noch an den „Humpsti-Bumpsti Threetrot“? Wir zeigen Ihnen einige dieser Modetänze von einst, die uns heute fast nicht mehr glaubhaft erscheinen und nur ein Lächeln entlocken können.

Eingeweihte Kreise nennen den Tanz einen Sport. Unsere Bilder zwingen einem die Überlegung auf: Haben die Tänzer den Ringern die Griffe abgeguckt oder umgekehrt? Dieses Paar hier tanzt soeben eine Figur aus dem „Stangler-tanz“. Wie man sieht, war das Tanzen damals lebensgefährlich. (Beachten Sie den Nackengriff!) Schluß der 1. Runde.

Aufnahmen:
Scherl

